



Les facultés extraordinaires de l'être humain devraient sensibiliser l'opinion publique, désireuse de débattre sur la question et considérer ces différences comme une évolution salubre.

Fin d'Uranus en Taureau, division des mondes

Au cours des prochaines années, lors des rendez-vous mondiaux avec les deux cycles planétaires, le fossé se creuse entre les modes de vie.

L'ensemble des configurations – l'Ingrès, les aspects, le sens des cycles planétaires – souligne l'émergence de deux mondes. Le premier est l'archétype de Pluton en Verseau représentant un univers de prouesses technologiques où la place de l'homme est progressivement destituée au profit de la robotisation. En 2017, le monde ultra-connecté que nous connaissons n'est à ce jour qu'un aperçu. L'accès au futur et aux inventions high-tech s'amorce à l'entrée de Pluton en Verseau, dès Mars 2023*. En parallèle cohabitera un monde partisan du respect de la nature, à l'écoute de ses rythmes, prônant l'artisanat, l'authenticité et la défense de l'environnement. Certains lutteront pour que les capacités de l'être humain ne soient pas remplacées par les machines.

La fin du séjour d'Uranus en Taureau et l'arrivée de Pluton en Verseau devraient accentuer de manière remarquable cette scission entre deux modes de vie. Cette période de transition enfante deux mondes appelés à évoluer en parallèle et marque un clivage significatif. Le contraste sera à la hauteur de l'optimisation du séjour d'Uranus par la collectivité.

* Toute première incursion de Pluton en Verseau.